

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan mengenai pendidikan keluarga terutama merujuk pada Pendidikan Keluarga Dalam al-Qur'an Surat At-Tahrim ayat 6 dalam Tafsir Ibnu Katsir dan Relevansinya Dengan Tujuan Pendidikan Islam, ada beberapa hal yang dapat disimpulkan yaitu:

1. Pendidikan keluarga yang terkandung dalam surat at-Tahrim ayat 6 dalam tafsir Ibnu Katsir yakni pendidikan yang menyangkut mengenai pemeliharaan keluarga dari api neraka. Pendidikan tersebut tidak hanya berkisar pada pendidikan umumnya, namun pendidikan yang harus ada dalam sebuah keluarga yakni adanya pemahaman tentang hak dan kewajiban suami dan istri, serta hak dan kewajiban anak terhadap orang tua. Pemahaman mengenai hal tersebut adalah pendidikan yang dimaksud oleh ayat tersebut dalam hal menjaga keluarga dari api neraka.
2. Relevansinya pendidikan keluarga dalam surat at-Tahrim ayat 6 menurut tafsir Ibnu Katsir dengan Tujuan Pendidikan Islam yakni adanya hubungan yang akan dicapai oleh pendidikan keluarga yaitu untuk menyelamatkan keluarga dari api neraka, dan hal ini sangat relevan dengan tujuan pendidikan Islam yaitu untuk menjadikan manusia sebagai makhluk saleh dan menjadikan manusia yang sukses baik dunia maupun akherat, serta mendapatkan keridhoan dari Allah SWT.

## **B. Saran-saran**

### 1. Bagi peneliti

Peneliti sebagai seorang yang telah membahas mengenai pendidikan keluarga, diharapkan pada penelitian selanjutnya untuk tetap terus mengembangkan lebih lanjut agar dapat memberikan kontribusi keilmuan dalam pendidikan. Pendidikan keluarga ini masih dapat dikembangkan lagi nantinya untuk bisa menambah khazanah pengetahuan baik dalam bidang pendidikan umum maupun dalam pendidikan Islam.

### 2. Bagi pendidik

Para pendidik sebagai tenaga kependidikan sudah selayaknya untuk menjadikan pendidikan keluarga sebagai bagian dari pendidikan yang tetap dikembangkan, mengingat pendidikan keluarga mempunyai peran dalam menyukseskan pendidikan yang sedang dijalani oleh peserta didik.

### 3. Bagi orang tua

Bagi orang tua pendidikan keluarga sudah selayaknya dijadikan sebagai bagian dari kehidupan keluarganya, karena pendidikan keluarga mempunyai peran penting untuk menciptakan keluarga yang bahagia, sakinah, mawaddah, warrahmah. Dengan terciptanya keluarga yang sesuai dengan tuntunan agama, akan melahirkan ketenangan dalam sebuah keluarga sehingga dapat menghindarkan dari hal-hal yang bisa merusak keutuhan rumah tangga. Serta pendidikan keluarga

juga akan dapat menciptakan generasi-generasi penerus yang diridhoi oleh Allah SWT.